

rité dont Nous nous sentons rempli pour vous tous en Jésus, Marie et Joseph ! Ainsi soit-il.

Sera notre présente Lettre pastorale lue au prône de la messe paroissiale, le premier dimanche après sa réception.

Donné à St-Hyacinthe, le vingt-huit juillet mil huit cent soixante-onze, sous notre seing et le contreseing de notre Secrétaire.

(L. † S.)

† C., EV. DE ST-HYACINTHE.

Par Monseigneur,

L. Z. MOREAU, Ptre,

Secrétaire.

CIRCULAIRE

Pour annoncer la Retraite ecclésiastique et l'assemblée du Bureau de la Cathédrale

ST-HYACINTHE, 18 août 1871.

MESSIEURS ET CHERS COLLABORATEURS,

Le jour de l'ouverture de notre retraite ecclésiastique annuelle dépendait, cette année, d'une coïncidence sur laquelle je n'avais aucun contrôle ; c'est ce qui devra vous expliquer le retard que j'ai apporté à vous convier à ce pieux et sanctifiant exercice. Je suis aujourd'hui en mesure de pouvoir vous dire que ce sera dimanche soir, 27 courant, qu'en union avec Marie, les apôtres et les disciples, obéissant à la voix de Jésus retournant au ciel, pour vaquer aux exercices de la première retraite solennelle qui ait été faite dans l'Eglise, nous nous enfermons dans notre cénacle, pour en sortir le samedi matin suivant, nous pouvons et devons espérer, comblés d'une large proportion des grâces, des lumières et des dons précieux que l'Esprit-Saint répandit avec profusion dans les âmes, les esprits et les cœurs de tous ceux qui avaient